## El Gobierno regional ha reconocido el carácter solidario, emprendedor y luchador de los castellano-manchegos

de Sangre de Albacete, María del Carmen de Huéscar Garví, quien destacaba el carácter solidario de Castilla-La Mancha. "Yo sola no he hecho nada, esto lo hacemos entre muchos, también los medios de comunicación ponéis vuestro granito, y los donantes por supuesto, que aportan su sangre", añadía. El presidente de la Con-

El presidente de la Confederación de Padres y Madres "Miguel de Cervantes" (CONFAPA), José Luis Lupiáñez, quien también recibió la placa al Mérito Regional, señaló que este premio es un reconocimiento al trabajo que se ha venido realizando durante 25 años a la hora de mejorar la educación, de la mano de todos los padres y madres, destacando la cercanía con la Administración desde que se asumieron las competencias en materia educativa.

Por su parte, el presidente de la Confederación Católica de Padres y Madres (CONCAPA), Fernando Lorenzana, expresó su agradecimiento especial al Gobierno regional "porque se ha fijado en valorar aquello que no se ve, es decir, a los padres que están ocultos, trabajando y haciendo una gran labor educativa pensando en la calidad de la educación de sus propios hijos".

En nombre de la Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental, recogió el reconocimiento al Mérito Regional su presidente, Francisco Belmonte, quien admitió que, a pesar de no ser muy amigo de los premios, "es bueno que tu Gobierno reconozca el trabajo que llevas haciendo durante 15 años".

Belmonte aseguró que la Junta va a seguir trabajando por el agua y por esta región, ya que, en su opinión, "por aquí pasa mucha agua, más de 20.000 hectómetros cúbicos, pero apenas utilizamos 2.000 y creo que se nos debe escuchar".

Otro de los premiados, Restituto Jiménez, pastor y ganadero que ha trabajado por la supervivencia de la cabra de raza blanca celtibérica, señalaba que "este premio no es solo para mí, sino para todos los ganaderos



María del Carmen de Huéscar recibió una de las Placas al Mérito Regional. En la imagen, con el Presidente regional.

y pastores de la región", al tiempo que agradecía la labor que realiza la Asociación de Criadores de esta cabra, formada por 61 ganadores y pastores, teniendo en cuenta que en el año 1995 estaba a punto de desaparecer y hoy cuenta con unas 7.500 ovejas en toda España, con un alto porcentaje de pura raza. Durante su intervención, el gerente de la Cooperativa Champinter, Fermín Gómez, se mostraba muy orgulloso por el premio recibido al considerar que pone en valor la trayectoria de esta empresa. "Hemos intentado dejar de ser una cooperativa pequeña de pueblo para ser una empresa innovadora, comercializando nuestro producto, llegando incluso a ser proveedores de grandes superficies".

El teniente general José Emilio Roldán, quien recogió la placa concedida a la Unidad Militar de Emergencias (UME), manifestó su satisfacción por este galardón señalando que "como militares estamos encantados que se reconozca nuestra labor y que nos

den este premio en C-LM".

Roldán recordó algunas de las actuaciones desarrolladas recientemente por la UME como su participación en los incendios de Pozo Lorente y Poyatos el pasado año, así como en la instalación del Puente sobre el río Fresneda en 2010. La misión de la UME consiste en intervenir en cualquier lugar del territorio nacional en los supuestos de grave riesgo, catástrofe o calamidad, para contribuir a la seguridad y bienestar de los ciudadanos, junto con el resto de

Sor María Jesús Galán, religiosa del Convento Santo Domingo el Real de Toledo, recibió una placa al Mérito Regional.

